

SARI

Ahmad Muhajir. 2007. Faktor-faktor yang Mempengaruhi Minat Siswa Kelas X dalam Mengikuti Kegiatan Ekstrakurikuler Olahraga di SMA Islam Sultan Agung I Semarang Tahun Ajaran 2006/ 2007. PJKR. FIK. UNNES

Kata Kunci: Minat, Kegiatan Ekstrakurikuler Olahraga

SMA Islam Sultan Agung I Semarang merupakan sekolah yang melaksanakan kebijakan kegiatan ekstrakurikuler olahraga dan ditanggapi positif oleh siswa terbukti dengan banyaknya siswa yang berminat mengikuti kegiatan ekstrakurikuler tersebut dari kelas X, XI, dan XII. Kelas X selain memang diwajibkan mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga juga menurut pengamatan penulis pada saat PPL di SMA Islam Sultan Agung I Semarang, siswa kelas X juga banyak yang memiliki minat untuk mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah faktor-faktor apa yang mempengaruhi minat siswa kelas X dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga di SMA Islam Sultan Agung I Semarang Tahun Ajaran 2006/2007? Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana minat siswa kelas X SMA Islam Sultan Agung I Semarang dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMA Islam Sultan Agung I Semarang yang berjumlah 425, dan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 106 siswa yang dilakukan secara *proportional random sampling*. Analisis data dalam penelitian ini adalah teknik analisis data deskriptif presentase. Uji validitas dalam penelitian ini adalah 35 butir soal, dari ke 35 butir soal tersebut 30 butir soal dinyatakan valid dan 30 butir soal dinyatakan reliabel.

Berdasarkan analisis data diperoleh hasil bahwa faktor minat yang terdiri dari faktor intrinsik dan faktor ekstrinsik. Faktor ekstrinsik termasuk dalam kategori sangat tinggi dengan presentase 84.4% namun demikian faktor ekstrinsik juga masuk dalam kategori sangat tinggi dengan presentase 77%. Hal ini dikarenakan siswa kelas X ingin mendapatkan prestasi yang baik dan untuk mengisi waktu luang dengan kegiatan yang bermanfaat yaitu mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga yang ada di SMA Islam Sultan Agung I Semarang Tahun Ajaran 2006/ 2007 dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga adalah sangat tinggi dengan presentase 80.5% ditinjau dari faktor intrinsik maupun faktor ekstrinsik.

Dari hasil penelitian ini saran yang dapat diberikan sebaiknya pihak sekolah supaya memberikan perhatian lebih kepada mereka yang mempunyai minat dan motivasi yang tinggi terhadap kegiatan ekstrakurikuler khususnya kegiatan ekstrakurikuler olahraga dan adanya peningkatan sarana dan prasarana guna menunjang kegiatan ekstrakurikuler tersebut.